



2 décembre 2020

Mettre nos forces en commun pour l'offensive électrique : Intégration de Volkswagen Motorsport GmbH dans Volkswagen AG

-
- À l'avenir, le savoir-faire du sport automobile électrique sera incorporé dans le développement de la famille ID.
 - Le personnel de Volkswagen Motorsport GmbH va être intégré à Volkswagen AG
-

La marque Volkswagen rassemble ses forces pour la transition vers l'ère électrique. Dans le cadre du réalignement et du recentrage de l'entreprise, la marque met fin à ses activités dans le sport automobile. Le personnel de Volkswagen Motorsport GmbH va être intégré à Volkswagen AG.



<https://media.volkswagen.fr/>

« La marque Volkswagen est en passe de devenir le leader de l'électro-mobilité durable. Dans cette optique, nous avons décidé d'unir nos forces en mettant fin aux activités de sport automobile de la marque Volkswagen. Le personnel de l'unité sport automobile sera intégré à Volkswagen AG. L'expertise technique des employés de la division sport automobile et le savoir-faire acquis lors du projet de l'ID.R resteront au sein de l'entreprise et nous aideront à améliorer l'efficacité des futurs modèles de la famille ID. », explique Dr Frank Welsch, membre du Directoire en charge de la Division Développement.

« Pendant plusieurs décennies, l'équipe de Volkswagen Motorsport GmbH a apporté à la marque de multiples succès sportifs d'envergure. Je remercie du fond du cœur tous les employés pour ces innombrables victoires, titres et records obtenus dans le monde entier et pour leur dévouement et leur engagement personnels, ajoute Wilfried von Rath, membre du Directoire en charge des Ressources Humaines. Nous sommes très heureux d'avoir pu préserver les emplois, particulièrement en cette période difficile, et nous proposerons à tous les employés un contrat de transfert. »

Basée à Hanovre, Volkswagen Motorsport GmbH emploie 169 salariés qui seront intégrés à Volkswagen AG à Wolfsburg dans les mois à venir.

L'approvisionnement à long terme en pièces de rechange des modèles Polo GTI R5 et Golf GTI TCR de compétition est assuré. La production de la Polo GTI R5 sport client destinée aux rallyes expirera fin 2020.

À propos de Volkswagen Motorsport GmbH :

Volkswagen Motorsport peut se prévaloir de plus de 50 ans d'histoire. Après des débuts à l'âge d'or de la Formule V dans les années 1960 et 1970 et des succès en Formule 3, plusieurs véhicules prêts pour la production tels que les Polo, Golf et Scirocco se sont alignés au départ d'épreuves de course automobile, de rallycross



et de rallye. Parmi les plus grands succès de la marque figurent trois victoires au Dakar avec le Race Touareg (2009-2011), quatre titres de champion du monde des rallyes avec la Polo R WRC (2013-2016), deux titres aux TCR International avec la Golf GTI (2016, 2017) et trois titres de champion du monde de rallycross avec la Polo (2017, 2018, 2020). En 2018, Volkswagen Motorsport a réussi la transition vers l'électro-mobilité avec l'ID.R 100% électrique.

Volkswagen détient cinq records internationaux avec la voiture de course ID.R, dont le record de Pikes Peak (USA), le record électrique de la boucle nord du Nürburgring (Allemagne) et le record du Mont Tianmen en Chine.

A propos de la marque Volkswagen: "Demain démarre aujourd'hui"

La marque Volkswagen est présente dans plus de 150 pays dans le monde et produit des véhicules dans plus de 50 usines implantées dans 14 pays. En 2019, Volkswagen a livré 6,3 millions de véhicules dont les best-sellers Golf, Tiguan, Jetta ou Passat. Actuellement, 195 878 personnes travaillent pour la marque Volkswagen dans le monde. La marque dispose également d'un réseau de plus de 10 000 distributeurs et 86 000 employés. Volkswagen prend continuellement de l'avance sur le développement de la production automobile de demain. L'électro-mobilité, la mobilité intelligente et la transformation digitale de la marque sont les sujets stratégiques clés pour l'avenir.
